



María Luisa Reyes es Doctora en Educación Musical por la Universidad de Granada. Profesora del Departamento de Didáctica de la Expresión Musical, Plástica y Corporal de la Universidad de Granada. Desde 2006 coordina el “Aula de Educación para niños y niñas” de la UGR (Proyecto Gorgoritos). Miembro del grupo HUM-267 (Investigación del currículum y formación del profesorado, ICUFOP). Ha participado en diferentes proyectos de innovación Docente e iniciativas relacionadas con el proceso de Convergencia Europea en el Espacio de Educación Superior, coordinando tres de ellos. Además, ha organizado diferentes seminarios sobre investigación educativa y conferencias de figuras relevantes en esta área en el ámbito nacional e internacional.

Ha pertenecido al comité científico y ha coordinado la mesa del Área de Didáctica de la Expresión musical de los Congresos Internacionales sobre Investigación Educativa CIMIE 2013 y CIMIE 2014. Ha pertenecido a la Red CIDUA de Maestro/a Educación musical. Actualmente, pertenece a la Red Universitaria de Investigación e Innovación educativa (REUNI+D). Las líneas de investigación se centran en Formación del profesorado, Educación Musical y Educación Musical Temprana, Educación Musical y medios de comunicación, Evaluación comprensiva, Aprendizaje colaborativo en Educación Superior, Ciudadanía y redes sociales y Educación Expandida y Disruptiva.